



Dr. Javier Numan Caballero
Sociedad Paraguaya de Sociología
Paraguay

Barcelona, 22 de mayo de 2020

Estimado Dr. Numan:

Por la presente quiero comunicar al presidente de la Sociedad Paraguaya de Sociología y al equipo fundador, entre los cuales se encuentra Vd. mismo, mi más cordial enhorabuena por la iniciativa de la fundación de la Sociedad, que sin duda va a suponer un avance significativo para las ciencias sociales en Paraguay y en Latinoamérica, y también en el más amplio panorama internacional.

Este instituto colabora con diferentes redes y sociedades en relación con la promoción de la investigación educativa, y en este campo estaremos encantados de discutir futuras líneas de colaboración. La política general de la Universitat de Barcelona obliga a que todo nuevo convenio deba realizarse sobre la base de una colaboración efectiva en un proyecto concreto.

Reciban mis felicitaciones y mis mejores deseos para el futuro de la Sociedad Paraguaya de Sociología.

Atentamente,



Dr. Antonio R. Bartolomé
Director